

# CAROLE KASAPI

## CRÉATRICE HORLOGÈRE



Bonjour, je m'appelle Carole, je suis spécialisée dans l'horlogerie haut de gamme et les montres à complications et je travaille en tant que directrice chez « TAG Heuer » à La Chaux-de-Fonds.

Née à Paris de parents horlogers, j'ai passé la plupart de mon enfance dans l'atelier familial où la magie opérait et les nouvelles créations voyaient le jour. J'ai quitté la France à l'âge de 16 ans pour étudier l'horlogerie à La Chaux-de-Fonds où j'ai fait une formation d'horlogère rhabilleuse suivi par un diplôme de technicienne en microtechnique pour pouvoir créer mes propres montres.

Au début de ma carrière, j'ai conçu des nouvelles montres pour la société « ConseilRay » avant de devenir responsable du développement chez « Renaud & Papi », « Ulysse Nardin », « Richemont » et « Cartier ».

**Si mon profil vous intrigue, venez me parler!**

Hello, my name is Carole, I am an expert in luxury watchmaking and work as director at « Tag Heuer » in La Chaux-de-Fonds.

Born into a family of watchmakers, I spent most of my time after school in the family atelier where the magic used to happen and new watches were being created. I left Paris at the young age of 16 years and moved to La Chaux-de-Fonds to study watchmaking and to become a specialist in microtechnique to be able to create my own watches.

At beginning of my career I created watches for the company « ConseilRay » before becoming responsible of development of new and exciting watches at « Renaud & Papi », « Ulysse Nardin », « Richemont » et « Cartier ».

**If my profile is of interest to you, come and talk to me!**